

FORMATION

«Santé et humanitaire»

Les objectifs

- ❖ Former les personnels de santé à la pratique de la médecine en milieu précaire
- ❖ Acquérir des connaissances, outils et éléments de méthode de gestion de projet de santé,
- ❖ Connaître les acteurs de la solidarité

Le public

- ❖ Professionnels de santé : médecins, infirmières, sages-femmes

Le programme

- ❖ Santé publique et priorités de santé collectives
- ❖ Santé maternelle et infantile
- ❖ Soins de santé primaires
- ❖ Evaluation sanitaire rapide, explications théoriques et exercices pratiques.
- ❖ Spécificités des missions médicales d'urgence, typologie et contextes
- ❖ Nutrition et santé
- ❖ Programmes "Eau, hygiène, assainissement"

Les intervenants

- ❖ Professionnels de terrain issus d'associations humanitaires et d'organisations non gouvernementales (Médecins du Monde, Médecins sans Frontières, Action contre la faim, Handicap International)

Les méthodes pédagogiques

- ❖ Enseignement participatif, interactif
- ❖ Alternance d'apports théoriques et pratiques en travail de groupe avec analyses de cas concrets

Les modalités

- ❖ Dates : 5 au 9 octobre 2020
- ❖ Durée : 5 jours soit 35 heures de formation
- ❖ Lieu : Association Humacoop, 9 octobre 2020
8 rue chenoise 38000 Grenoble
- ❖ Coût : 640€ TTC pour un financement personnel
1100€ TTC pour un financement en formation continue
- ❖ Conditions d'admission : sur dossier (lettre de motivation et curriculum vitae) et entretien individuel si nécessaire
- ❖ Validation : obtention d'une attestation de formation

Contact

Humacoop
8 rue chenoise 38000 Grenoble
Tél/Fax : 04 76 51 11 06
info@humacoop.com - www.humacoop.com

Humacoop est une association loi 1901 créée en 1996 par un groupe d'experts de l'action humanitaire issus d'organisations non gouvernementales et d'institutions internationales.

L'association se propose de réunir les acteurs de l'humanitaire afin de favoriser, d'une part le transfert d'expériences, et d'autre part, la réflexion sur les enjeux des crises qui secouent la planète. Ces objectifs se traduisent par des initiatives :

- de formation des professionnels de la santé, de la gestion et de tout autre profil professionnel à l'exercice de leurs compétences dans le cadre de missions humanitaires
- de sensibilisation aux problématiques humanitaires et de solidarité internationale (débats, fonds documentaire, conférences)